



## Fa. LINHARDT erwirbt alle Produktionsanlagen für Aluminiumtuben der Fa. Nussbaum

Sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter/ sehr geehrte Geschäftspartner,

seit Juli 2021 führen das Management von LINHARDT und Nussbaum intensive und vertrauensvolle Gespräche darüber, dass LINHARDT den Geschäftsbereich Aluminiumtuben von Nussbaum an deren Schweizer Standort Kesswil zu erwerben beabsichtigt.

Es freut uns, Ihnen heute mitteilen zu dürfen, dass die **Fa. LINHARDT GmbH & Co. KG** von der **Fa. Nussbaum Matzingen AG** im Rahmen eines „Asset Purchase Agreement (APA)“ mit Wirkung vom **31.10.2021 alle drei Aluminiumtuben-Produktionslinien sowie den Kundenstamm samt Auftragsvolumen erworben hat.**

Bis Ende des Jahres 2021 werden LINHARDT und Nussbaum mit allen Kunden Gespräche führen mit dem Ziel, einen reibungslosen Übergang der Aufträge sicherzustellen.

**Nussbaum** wird noch bis **längstens Ende Q1/ 2022** an seinem Standort Kesswill **produzieren**, sodass die Demontage der Produktionslinien zu Beginn des Q2/ 2022 seitens LINHARDT erfolgt. **Die Produktion** an diesen Linien wird **an den deutschen LINHARDT Standorten Viechtach und Pausa** nach entsprechenden vorzunehmenden Ergänzungsinvestitionen voraussichtlich **ab Q4/2022** aufgenommen, wobei LINHARDT auch zu einem **früher gewünschten Termin** an seinen **bestehenden Produktionsanlagen** produzieren kann.

Mit dieser Akquisition, so LINHARDT CEO Johannes Schick, „wird LINHARDT seine Marktposition im Geschäftsbereich „Aluminiumtuben Pharmazie“ erheblich stärken“.

Mit diesem Verkauf an LINHARDT sind wir überzeugt, dass unsere Kunden künftig sehr gut aufgehoben sind, sodass weiterhin eine reibungslose und qualitative hochwertige Versorgung sichergestellt wird, so der Inhaber und CEO von Nussbaum, Florian J. Nussbaum.

Matzingen/Viechtach, 02.11.2021



Florian J. Nussbaum  
CEO  
Nussbaum Matzingen AG



Johannes Schick  
CEO  
LINHARDT Group